

Material Information Disclosure Form

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Date:	Listed Company	الشركة المدرجة	التاريخ:
28/03/2023	Al Safat Investment Company	شركة الصفاة للاستثمار	28/03/2023
Material Information		المعلومة الجوهرية	
We would like to inform that Al Safat Investment Company's BOD convened on Tuesday, 28/03/2023 at 2:00 PM and approved the following: 1. The consolidated financial statements for the financial year ended 31/12/2022. 2. Recommending to the Ordinary General Assembly the appointment of Mr.Abdulkarim Alsamdan from AlAiban, AlOsaimi & Partners (EY) as the company's external auditor for the fiscal year ending on 31st December 2023.		نحيطكم علماً ان مجلس ادارة شركة الصفاة للاستثمار قد انعقد اليوم الثلاثاء الموافق 2023/03/28 في تمام الساعة 2:00 ظهراً وقد تمت الموافقة على ما يلي: 1. البيانات المالية للسنة المالية المنتهية المجمعة في 2022/12/31. 2. التوصية للجمعية العامة العادية بتعيين السيد/ عبدالكريم عبدالله السمدان من مكتب العبيان والعصيمي وشركاهم (ارنست اند يونغ) كمراقب الحسابات الخارجي للشركة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023.	
The Financial Effect of the Material Information on the Company		اثر المعلوم الجوهرية على المركز المالي على الشركة	
No financial effect present		لا يوجد أثر	
Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts. If a Listed company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other Listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.		يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر. ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات و الممارسات و ما يشبهها من عقود. إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها و لها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.	

Financial Results Form
Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية
الشركات الكويتية (د.ك.)

Company Name	اسم الشركة
Al Safat Investment Company	شركة الصفاة للاستثمار

Select from the list	2022-12-31	اختر من القائمة
----------------------	------------	-----------------

Board of Directors Meeting Date	2023-03-28	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
---------------------------------	------------	---------------------------

Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
Approved financial statements. Approved auditor's report This form shall not be deemed to be complete unless the documents mentioned above are provided	نسخة من البيانات المالية المعتمدة نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم وإرفاق هذه المستندات

التغيير (%) Change (%)	السنة المقارنة Comparative Year	السنة الحالية Current Year	البيان Statement
	2021-12-31	2022-12-31	
(87%)	1,435,903	185,732	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(87%)	5.08	0.66	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
154%	4,331,025	11,007,673	الموجودات المتداولة Current Assets
(8%)	40,055,425	36,832,161	إجمالي الموجودات Total Assets
(30%)	7,277,894	5,127,170	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
(25%)	11,227,855	8,441,309	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
(2%)	23,233,934	22,787,418	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
(38%)	4,512,041	2,791,710	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(85%)	1,891,152	278,944	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
لا يوجد / Nil	لا يوجد / Nil	لا يوجد / Nil	الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capital

البيان	الربع الرابع الحالي Fourth quarter Current Year	الربع الرابع المقارن Fourth quarter Comparative Year	التغيير (%) Change (%)
	2022-12-31	2021-12-31	
صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	1,204,964	245,663	390%
ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share	4.27	0.87	390%
إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue	2,037,590	1,761,631	16%
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)	1,095,306	547,468	100%

• Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)	Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to
- صافي الخسارة من فروق العملات الأجنبية - التغيير في القيمة العادلة للعقارات الاستثمارية	- Net loss from foreign exchange differences - Change in the fair value of investment properties.

بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)	3,136	Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)
بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)	166,914	Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)

Auditor Opinion		رأي مراقب الحسابات
1.	Unqualified Opinion	☒ رأي غير متحفظ
2.	Qualified Opinion	☐ رأي متحفظ
3.	Disclaimer of Opinion	☐ عدم إبداء الرأي
4.	Adverse Opinion	☐ رأي معاكس

In the event of selecting item No. 2, 3 or 4, the following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled.

بحال اختيار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبئة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

لا يوجد / Nil	نص رأي مراقب الحسابات كما ورد في التقرير
لا يوجد / Nil	شرح تفصيلي بالحالة التي استدعت مراقب الحسابات لإبداء الرأي
لا يوجد / Nil	الخطوات التي ستقوم بها الشركة لمعالجة ما ورد في رأي مراقب الحسابات
لا يوجد / Nil	الجدول الزمني لتنفيذ الخطوات لمعالجة ما ورد في رأي مراقب الحسابات

Corporate Actions			استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسية)	
النسبة	القيمة			
لا يوجد / Nil	لا يوجد / Nil		توزيعات نقدية Cash Dividends	
لا يوجد / Nil	لا يوجد / Nil		توزيعات أسهم منحة Bonus Share	
لا يوجد / Nil	لا يوجد / Nil		توزيعات أخرى Other Dividend	
لا يوجد / Nil	لا يوجد / Nil		عدم توزيع أرباح No Dividends	
لا يوجد / Nil	لا يوجد / Nil	علاوة الإصدار Issue Premium	لا يوجد / Nil	زيادة رأس المال Capital Increase
لا يوجد / Nil	لا يوجد / Nil			تخفيض رأس المال Capital Decrease

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		رئيس مجلس الإدارة Chairman	عبد الله حمد التركيت Abdullah Hamad Al-Terkait